



Achtung: Schulanfänger

Ab Montag sind wieder viele neue Verkehrsteilnehmer unterwegs

LANDKREIS (ms) – Für viele Kinder im Landkreis Northeim beginnt am Sonnabend ein neuer Lebensabschnitt: Mit ihrer Einschulung gehen sie in eine neue Phase ihres Lebens über, die viel Neues und Aufregendes für sie und ihre Eltern bereithält. Bücher und Ranzen kaufen, Schultüte packen, die Feierlichkeiten für die Verwandtschaft organisieren und dann auf den ersten offiziellen Schultag am Montag hinfiebern. Doch der Schulweg bereitet vielen Eltern der kleinen ABC-Schützen Sorgen, denn dieser birgt gerade für Schulanfänger in den ersten Monaten eine Menge an Gefahren und Risiken. Sie können häufig die Geschwindigkeit von Fahrzeugen nicht einschätzen, sind durch Freunde oder andere Reize abgelenkt oder können sich bei weiteren Strecken den Weg nicht merken. Welche Mittel Schulanfängern den Weg zur Schule leichter machen, wie Eltern im Landkreis den Schulweg ihrer Sprösslinge organisieren werden und welche Maßnahmen die Polizei zum Schutz der Schulanfänger in der ersten Zeit durchführt, lesen Sie auf Seite 4.



Die gelben Füße auf den Gehwegen signalisieren den Schulanfängern: Hier kannst du die Straße relativ sicher überqueren.